

Mads Holm, *HRTLND*, 2020-2023 (fortlaufendes Projekt / ongoing project)

C-Prints, Print auf Frontlit, Faltplan / C-Print, Print on frontlit, Folding plan

Ungefähr 80 km von Braunschweig entfernt liegt die größte Anlage einer Übungsstadt für militärische Zwecke in Europa. Der Künstler Mads Holm hat sich in seinem fortlaufenden Projekt *HRTLND* intensiv mit der Geisterstadt Schnögersburg und ihrer Entstehungsgeschichte beschäftigt. Vor allem das Verhältnis zwischen fiktiver Raumgestaltung und realem Stadtraum interessiert den Künstler – dazu hat Mads Holm Fotografien aus der Geisterstadt als auch anderer urbaner Situationen aus aller Welt in den realen Stadtraum Braunschweigs gebracht.

Für die Ausstellung hat der Künstler eine eigene Stadtkarte entworfen, die es ermöglicht, die einzelnen Arbeiten im Stadtraum aufzusuchen und auf diese Weise wie in einem Buch von Seite zu Seite bzw. Ort zu Ort weiterzublättern bzw. weiterzugehen.

About 80 kilometers from Braunschweig lies the largest site of a military training town in Europe. In his ongoing project *HRTLND*, artist Mads Holm intensively studies the ghost town of Schnögersburg and its history. The artist is particularly interested in the relationship between invented spatial design and real urban space—to this end, Mads Holm has brought photographs from the ghost town as well as other urban environments around the world into the real urban space of Braunschweig.

For the exhibition, the artist has designed his own city map, which makes it possible to visit the individual works in the urban space and, as in a book, to turn from page to page or move from place to place.

Fotografien / photographs:	Mads Holm
Text / text:	3 Essays von / 3 Essays by Mads Holm
Design / design:	Dario Pianesi
Sprache / language:	Englisch / English
Seiten / pages:	176 Seiten / pages, 84 Fotografien / photographs
Verlag / publisher:	im Eigenverlag / self-published

Das Buch ist in eine postergroße Fotografie und eine Weltkarte mit UTM koordinaten eingeschlagen, mit einem Verzeichnis der Entstehungsorte auf Vorder und Rückseite des Covers. The book is wrapped in a poster-sized photograph and a world map with UTM coordinates, with an index of places of origin on the front and back covers.

BOOK_SPACES